
即将投入运营的京深高
铁，无疑会给郑州经济的发展
带来了不可估量的好处：郑州
至武汉的时间将缩短至两个
小时，郑州至广州的时间将锐
减至六个小时，郑州至深圳、
香港将在七个小时通达。而

对于郑州市民而言，高铁贯通
不仅仅意味着出行方式又多
了一种选择，更为重要的是，
它将会改变我们的生活品质
和置业方式，中原楼市也将步
入“高铁时代”。

京深高铁对经济的拉动
以及给我们生活带来的改变
将会是一个长期的发展过程，
从房地产的角度来说，其产生
的价值效应也有一个长时间
的溢出过程。

对置业和投资而言，高铁
开通将让传统意义上的地理
距离逐渐淡化，城际置业或将
变成新的居家方式。

与此同时，高铁开通后，
势必会开启楼市客源新一轮
转型，外城乃至外省置业者以
及返乡置业者将会明显增多，
郑州楼市将逐步从纯粹的市

区置业向异地互动置业的方
向迈进。

此外，高铁开通后，省内
沿线三四线城市土地价格3~5
年内翻番不是问题，高铁沿线
有不少景色秀丽的城市，这些
城市的旅游在高铁开通后有
望引来高潮，其中，旅游地产、
生态大盘开发将是一个重要
开发方向。

事实上，在郑州客运新东
站即将投入之时，豫发置业在
航空港区300万平方米的城市
综合体项目也即将启动。未
来，豫发置业将借势高铁所带
来的巨大发展机遇，顺势而为、
乘势而上，实现企业与城市的
共赢共荣。

寄语：高铁改变郑州，“和
谐”引领未来。郑州从此提
速，楼市迎来良机。

郑州添飞翼 楼市比翼飞
郑州地产企业代表共话楼市“高铁时代”
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2012年上半年已经画上
了句号，8月是楼市传统的淡
季，但是从现在的情况来看，
楼市却呈现出“繁忙”的景
象。随着中高端项目逐渐加
入到降价的行列中来及整体
楼市的回暖，改善型置业者
的需求也逐渐增多。

一方面，打折优惠楼盘
的队伍不断壮大；另一方面，
购房者的购房意向比较强
烈。经过8月预热之后，九月
份、十月份将迎来销售的高
峰期。当前市场即有降息、
降价、成交回暖等利好，也有
调控可能再紧的利空，买卖
双方在多重因素作用下，会
找到合理的市场结合点。

如今，地产业正在从之

前的非理性逐渐回归到理
性。房地产的价格仍有上涨
空间，今年下半年将会迎来
一个真正的“金九银十”季。
所以无论是对第一次置业的
刚需人群还是对改善型居住
的人群来说，现在都是购房
的大好时机。

合理的保障改善性需求
是市场回归有序的体现。但
也应看到，无论市场怎样变
化，客户对高性价比产品的
追求是不会变的，好房子总
会有好房子的市场。对于企
业来说，把握市场脉络，推出
有竞争力的产品才是赢得未
来市场的关键。

豫发置业，推出品质楼
盘豫发·金晨嘉园来回应市

场的需求。项目一期，也已
热销清盘，全新二期在一期
的基础上，倾城入市，而且二
期更贴合客户需求，推出 85
平方米的纯粹绝版三房，为
业主营造值得托付一生的好
房子。豫发·金晨嘉园，以超
标准要求，考量居住品质。
其突出特点就是对建筑的细
节特别关注。构筑品质美
宅，经得起 70 年的品质考
验。

在群雄逐鹿的地产市场
中，豫发·金晨家嘉利用先天
地段配套的优势和后天对品
质的追求，在这次的楼市起
落中，坚信品质是第一竞争
力，以品质带动理性消费，以
此来迎接“金九银十”。

8月16日，郑州市住房保障和房地产管理局召集部分在售项目及下半年计划销售项目的开发企业召开座谈会，传
达了一个指示精神：房地产宏观调控政策要坚持做到政策不放松、决心不动摇、力度不减弱。

8月18日，国家统计局“2012年7月份70个大中城市住宅销售价格变动情况”数据显示，7月份郑州新建商品住宅
价格环比上个月上涨0.3%，是今年以来首个房价环比上涨的月份，在中部六省省会城市中排第二。7月份全国70个大
中城市中，大约有50个城市的住宅价格环比上涨。

在今年楼市就要进入传统“金九银十”的销售旺季，却再度遭遇“调控十字路口”，引发了市场有关“金九银十”会否
重现的讨论。

事实上，大多数业内人士认为，“金九银十”盛况会否出现，取决于调控政策的走向与市场大环境交相作用的结果。

春华盼秋实 众望盼“金色”
——郑州部分开发企业代表共话“金九银十”专题报道之二

本报记者 任志伟

日前，从政府发出的声音是限购
继续执行，随着传统意义上“金九银
十”的到来，尽管当前楼市调控严厉，
但是由于城市化发展所带来的城市
人口增多、购房者多为首次置业的刚

性需求等因素，郑州这样的二三线房
地产市场尚处在发展阶段，因此今年
金秋郑州楼市流金淌银的房价大涨、
成交量大增的状况应该不会出现，市
场仍会平稳健康地发展。

保利地产进驻郑州的首个项目——
保利百合，凭借自身的品牌实力、精
准的市场定位、优秀的产品规划，未
上市已获得中原大众的关注。它是
保利地产“筑中国地产长城”战略落
子中原的首个项目，一如既往秉承

“和者筑善”的品牌理念和保利地产
精品开发路线，追求中原文化与“百
年好合、美满幸福”的家本观念相融
合，同时结合郑州西区特有的文化气
质，极力遵循该地块的地缘情节，将
西区院落生活情景融入到社区的每
一组团景观内，打造充满温情的人文
社区。我们的客户群体主要是青年

群体，刚需占很大一部分，正好顺应
了政府政策对刚需的支持，保利百合
项目预计在 8月底盛大开盘，为刚需
一族带来温馨和乐的新和院生活。

保利百合，作为20年保利在郑州
的开山之作，结合郑州西区的历史文
脉及地缘情结，将项目打造成郑州具
有人文温情的标杆社区。在项目定位
上强调的是精致舒适型；在产品上，承
袭了保利二十年在全国二百多个项目
的精髓；而且人文景观上我们也是做
了大量的思考……保利百合独有的人
文积淀，肯定会为西区乃至郑州人民
带来自然舒适的高品质居住环境和有
文化氛围的和谐生活环境，让中原人
民感受到保利地产的人文素养、温情
关怀。大家会看到一种全新的、关注
生态健康的和谐人居——保利百合，
在中原大地上生根开花。

京深、徐兰两条高铁线路
在郑州实现交会，将让郑州成
为除长沙之外中国仅有的两
条高铁线路交会的城市，即将
投入运营的京深高铁，无疑成
为郑州经济发展的新引擎。

高铁对经济发展影响巨
大，这是毋庸置疑的。高铁不
仅加速了沿线城市的融城、同

城的进程，它还将改变国人的
交通观念和出行方式，改变中
国房地产的“人居版图”，届
时，跨城置业、同城生活不再
是理想主义，距离也不再是消
费者购房时首先考虑的主题，
郑州置业、北京上班会成为高
铁时代生活的显著标志。

对于郑州房地产业来讲，
由高铁带来的变化则更为明
显：首先是高铁带来新的城市
规划和造城运动，新东站区域
作为新的交通枢纽区就是例
子，规划定位高端商务区，使
城市的品位和影响力提升，现
代化程度和经济发展速度加
快，从而确保由高铁带来的城
市综合效益实现最大化；其
次，由于其交通效率和便利度
更高，商机更加广泛，购房置
业将不再是本地人的“专利”，
外地商家和个人购房置业的

比例将会不断提高，房价也必
将随之提高。

对于我们开发的项目建
正东方中心而言，虽然目前所
在郑州客运新东站区域出现
了密集的开发建设，导致区域
市场竞争惨烈，但项目未来的
开发预期良好。未来，建正东
方中心将把握好郑东高铁站
即将投入使用的绝佳机会，寻
找市场空白阶段，加快项目建
设速度，合理定价，建造精品，
为投资置业者提供高性价比
的产品，让参与各方都可以分
享到高铁开通带来的物业升
值，创造共赢的良好结局。

寄语：高铁通，世界近。
祝郑州客运新东站这个高速
铁路枢纽工程运营安全、文
明、高效、便民、利民，愿它成
为郑州、河南乃至中国的骄傲
与自豪。

京深高铁的建设开通，对
郑州乃至整个中原经济社会
发展、居民生活方式等，都将
产生深远的影响。

首先，它将加快中原经济
区的一体化进程。京深高铁
的开通，京广、徐兰两大高铁
将在此完美交会，郑州将完成
向重要高速铁路枢纽的华丽
转变。届时，郑州将把沿途13
个省份的 30 多个城市纳入郑
州高铁“3 小时经济圈”，完成
更大规模更快速度的客货流
吞吐。

其次，随着郑东高铁的建
成开通，配合轻轨、地铁、城际
公交、客运东站的全部建成使
用，使得居民出行方式的选择

更加多元和便捷。同时，高铁
带动的相关产业如旅游、餐
饮、运输、商业以及房地产的
发展，也将对居民生活方式的
改变起到重要作用。

目前来说，郑东新区高铁
站附近的地价、房价和消费水
平尚处于低位，周边区域楼盘
也争相把高铁作为其卖点。
高铁也正带动着郑东区域居
住价值和增值价值的巨大提
升。高铁对区域楼盘带来的
市场利好和巨大的升值潜力，
也被越来越多的开发商和购
房者所认知，这也正是“高铁
楼盘”广受追捧的原因所在。

中原房地产因此也迎来
了前所未有的发展机遇，但挑
战与机遇并肩而行。而作为
开发商，能否具有前瞻性的开
发理念和区域价值预见；能否
借高铁之势，实现品牌在三四
线城市资源整合；能否在项目
拓展和整合的过程中保证项
目的品质和提升品牌美誉度，
是考核一个开发商是否抓住
高铁机遇的关键。而这些都
是振兴房地产时刻考虑的。

自1993年成立以来，振兴
房地产始终坚持前瞻性的开
发理念，预见性地选择城市价

值地段，开发深具升值空间的
高端物业。振兴所在，往往创
造举世认可的价值空间：从

“科技绿苑小区”、“郑州科技
大厦”，到“富田花园”、“富田
丽景花园”、“富田陇海花园”，
从“富田太阳城”的煊赫光芒
到“富田财富广场”的聚金效
应，再到高端生态大盘“富田
兴龙湾”，振兴房地产总能最
先发现价值先机，所开发物业
无不成为众人争抢追捧的投
资利器。

成绩之下，仍需奋力前
行。振兴房地产将继续秉持
前瞻性的开发理念，打造精品
楼盘、塑造品质生活的服务态
度，为购房者提供具有前瞻性
和升值潜力的品质楼盘，在中
原房地产市场上再谱华章。

寄语：高铁是一个城市发
展的“黄金干线”和新的经济引
擎。京深高铁的正式开通，必
将给以郑州为核心的中原城市
群提供前所未有的发展机遇。
在高铁带来巨大经济效益和资
产溢价的同时，希望各行业尤
其是房地产开发企业抓住机
遇，实现资本和三四线城市土
地资源的无缝结合，推动中原
经济区的经济一体化进程。

朱洪杰 郑州豫发置业有限公司董事长助理

郑州从此腾飞 楼市喜迎良机

汪宪宏 河南振兴房地产（集团）有限公司副总经理

高铁将加速郑州大商务时代到来

纵观 2012 年下半年楼市不容乐
观，房价大涨或反弹的可能性都很
小。主要基于以下两点：

第一，2012年上半年整体楼市是
处于下滑趋势；5~7 月份楼市有所回
升，一是开发商迫于资金压力，“以价
换量”换来的结果；二是市场需求压

抑了近一年之久，在目前价格回落的
前提下，大部分刚需客户认为价格符
合心理预期，购房需求才得以释放。

第二，随着国家调控政策的继续
实施，CPI和PPI双双下滑，所以整体
经济下滑趋势将影响楼市发展，客户
购买力也将受到影响，因此楼市不容
乐观。而伴随着郑武高铁开通在即
和差别化信贷政策的实施，郑州在加
快城市建设与发展的同时，2012年对
于郑州房地产楼市来讲，可谓是一个
机遇与挑战并行的年代。

对于我们公司而言，目前是做好
内功，精研产品，聘请国际一线规划
团队全心做好两个新项目的规划设
计等项目前期开发，迎接中原经济区
战略所带来的大好机遇。

永恒凯悦项目位于航海路与紫
荆山交会处，地铁 2 号线和 5 号线双
轨交会处。项目总建筑面积约 90万
平方米，其中商业约 20万平方米，涵

盖精品住宅、高端商业、5A 写字楼、
星级酒店等复合产品，郑州目前唯一
双地铁上盖商业综合体，未来郑州城
南首屈一指的国际化商业中心。而
永恒万通项目位于中州大道和郑汴
路交会处，地处传统的郑汴百亿商
圈，紧邻郑东 CBD、咫尺二七商圈。
位于地铁 3 号线和 4 号线双轨交会
处,距地铁 6 号线和 BRT 站点约 500
米，区域优势得天独厚。项目规划设
计上以连廊和天桥铸就经典立体空
间，首创城市空中综合体。且麦德
龙、艾美五星级酒店、凯德广场、红星
美凯龙等商业巨擘汇聚，未来项目区
域升值潜力不可估量，相信会受到市
场的追捧和客户的认可。

伴随着“金九银十”传统房地产
旺季的来临，远大理想城已全面清
盘。接下来我们将全心全力做好两
个新项目入市前的各项准备工作，认
真做好产品细节。

从最近两个月市场发展的趋势
来看，7月房价再创新高，房地产市场
有回暖之意，同时，国家对刚需置业
需求实行差别化政策，或将成就“金
九银十”。未来河南楼市预计会从前
半年的以价换量转为量价齐升，但受
调控政策影响，预计涨幅在5%到10%
之间，不会太大。

“两环十五放射”对未来郑州市

的发展做出了详细的规划，在限购政
策大背景之下，随着周边配套设施的
齐全和完善，郑州房地产市场目前也
正式步入了“郊区置业”时间。一批
批各具特色的组团蓬勃发展，郊区大
盘也迎来了全新的机遇。如清华·忆
江南项目充分发挥区域所在生态资
源优势，建设郑州“后花园”。而清
华·大溪地作为宜居健康城开篇力
作，致力于成为未来“郑西新城”新核
心。

郑州清华园始终秉承“铸造精
品，奉献社会”的企业理念，顺应城市
生活方式发展的潮流，多年来一直致
力于探索和实践适应健康人居的房
地产开发模式。公司独创的“游闲地
产”经过近两年的倾心打造，已获得
市场及众多置业者的追捧与青睐。
而这种开发理念在公司旗下经典力
作清华·忆江南和清华·大溪地两项
目上得到了完美体现。

清华·忆江南位于大河路北四环
北侧，是集山水大宅、坡地洋房、酒店
式公寓、温泉养生、休闲旅游为一体

的大型温泉度假社区。推崇“让精神
与山水平衡”的“游闲生活”理念。在
这里，除了拥有特有的自然水系景观
之外，在内部配套上更是营造出一种
江南风情的游闲居住之所。

与清华·忆江南的自然之美不
同，清华·大溪地更注重的是为中原
人打造一个城市游闲综合体，规划建
设集商业、居住、文化、办公、娱乐、度
假六大产业为一体的CCR城市文化
度假区。奇域商业公园、大型会议中
心、星级酒店、巨幕影视城、游闲购物
中心、高端写字楼等业态，更是将游
闲生活的概念诠释的淋漓尽致，打造
中原地区首屈一指的高品质人居生
活样板。

7 月 22 日，清华·大溪地Ⅱ期波
西塔诺组团开盘，推出的稀缺低密度
产品如庭院联排、幻彩叠拼、电梯洋
房等受到客户的热烈追捧，选房现场
异常火爆，房源一经推出几近清盘。
本次清华·大溪地开盘火爆的局面，
也再次说明了产品的绝对优势及市
场已逐渐回暖的迹象。
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（上接第九版）


